

Cuba confirme à Genève sa contribution à la reconstruction de l'Équateur



Genève, 29 juin, (RHC/PL).- Cuba a confirmé à Genève sa solidarité et son appui au gouvernement équatorien dans ses efforts pour la reconstruction des zones endommagées par le séisme du 16 avril dernier.

Anayansi Rodriguez, représentante permanente de Cuba auprès des organisations des Nations Unies ayant leur siège à Genève, a rappelé que Cuba a été parmi les premiers pays du monde à apporter son aide solidaire au peuple équatorien.

Au cours d'une rencontre avec le ministre équatorien des Affaires étrangères, Guillaume Long, Anayansi Rodriguez a souligné que les 26 secouristes et la brigade de médecins cubains spécialisés en situations de désastres ont exprimé leur satisfaction pour la mission accomplie en Équateur et leur conviction d'avoir tendu la main à un peuple frère dans un moment difficile.

«Une contribution modeste qui démontre tout de même la force des valeurs et l'altruisme de ces enfants du peuple cubain» a-t-elle relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/98498-cuba-confirme-a-geneve-sa-contribution-a-la-reconstruction-de-lequateur>



Radio Habana Cuba